
 

 

Comunicato Stampa 

FS ITALIANE, BATTISTI: CHIESTA AZIONE IMMEDIATA SULLA 
PUNTUALITÀ 
 

• richiesto tavolo permanente a RFI con imprese ferroviarie, 
situazione non più accettabile 

 
 
Roma, 23 novembre 2018 
 
Gianfranco Battisti, Amministratore Delegato e Direttore Generale di FS Italiane, preso 
atto della gravità della situazione, da lui ereditata, che la puntualità dei treni da molti 
mesi mostra forti problematiche e non evidenzia miglioramenti apprezzabili, ha chiesto 
al Gestore dell’Infrastruttura RFI di convocare un tavolo permanente con le imprese 
ferroviarie. 
 
Obiettivo del tavolo è di concordare o, se necessario, imporre, nel pieno rispetto della 
cornice regolatoria, le idonee misure per ripristinare nel più breve tempo possibile la 
puntualità ai migliori standard, almeno pari agli stessi livelli raggiunti negli anni 
precedenti e che hanno contribuito a rendere i servizi Alta Velocità una eccellenza 
italiana nel mondo. 


